



CODE DE L'ARCHER

En salle, sur le terrain, sur le parcours, les archers sont égaux quels que soient leur âge, leur sexe, leur milieu socio-professionnel : nous utilisons habituellement le tutoiement de courtoisie pour marquer cette égalité.

Afin de ne choquer personne, nous éviterons les mots ou gestes grossiers ou malsonnants. De même nous éviterons tout geste et toute attitude de mauvaise humeur manifeste.

Nous nous respecterons et nous respecterons pareillement les autres, archers, encadrants, dirigeants, arbitres, personnes extérieures venues aider ou regarder.

Pour cela, nous nous abstiendrons de toute parole ou attitude blessante, nos critiques seront toujours positives et exprimées avec respect, dans le but d'aider l'autre à s'améliorer.

Nous aiderons par nos conseils ou par nos actes ceux qui en ont besoin, avec leur accord et dans la limite de nos connaissances et de nos possibilités.

Nous nous abstiendrons de conseils ou actes si nous ne sommes pas certains de leur bien-fondé.

Nous respecterons et ferons respecter les valeurs sportives, à l'entraînement comme en compétition, à quelque niveau que ce soit, envers qui que ce soit.

Notre pensée sera toujours « aimerais-je que quelqu'un d'autre...? » et dictera notre comportement.